

学校だより

羽曳野市立駒ヶ谷小学校



令和 7年 10月27日

「実りの秋、体験を力に」

学校長 塚本 善智

菊花の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じあげます。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。先日は、ご多用の中、運動会ご観覧及びご協力、誠にありがとうございました。保護者・地域の方々に見守られることで、子どもたちは一層よい笑顔で行事に向き合うことができました。改めて皆様の温かいご支援に心より感謝申し上げます。

さて、「〇〇の秋」というように、様々な活動がしやすい季節を迎え、子どもたちは新たな行事に向かって取組みを進めているところです。6年生の修学旅行(伊勢方面)を始め、遠足や社会見学など校外へ出向く行事では、机上の学習だけでは知りえない、「生きた学び」を、体験を通して得てくれることだと思います。たくさんの知識を得ることも大切ですが、実際に体験したことは、より生きた知識へと繋がります。しかし、体験しただけで終わってしまうのはもったいないと考えます。新しく発見したことや体験から感じたことなど、ご家庭でも話を聞いていただくことで、体験や経験を反芻する機会となり、より確かな学びに繋がると信じています。是非、この実りの秋、子どもたちのたくさんの体験話に耳を傾けていただければ幸いです。

他方では、11月16日(日)の日曜参観に向けて、それぞれの学年が合奏の練習に励んでいます。難しいパートや新しい楽器に悪戦苦闘しつつも、だんだんと音が形を成して曲へとなっていく様子はクラスが一つになる一体感を生み、非常に生き生きとした表情で練習に取り組んでくれています。その練習の成果を、日曜参観当日にご参観いただければと思います。そしてお家に帰りましたら、頑張りをたくさん褒めてあげていただきますと、子どもたちも今後の大きな励みとなります。

最後に、朝晩と気温の変化が激しく、体調を崩しやすい季節となっております。保護者の皆様も、ご多忙のことと存じますが、どうぞ子どもたち同様、お身体にご自愛くださいますようお願い申し上げます。

《駒ヶ谷小学校 学校教育目標》

自ら学ぶ子・よく考えて行動できる子・豊かな心を持ったたくましい子の育成
～よく食べ、よく遊び、よく学ぶ子～